

**ERA OBJETIVO DE EU**

Cae traficante de armas en Chihuahua

RICARDO HOLGUÍNEl Heraldo de Chihuahua

Fue quien presuntamente suministró las armas para el atentado contra Omar García Harfuch en 2020

CHIHUAHUA. Roland Alberto N, también conocido como Román Alberto, presunto traficante de armas que suministra a los grupos criminales en Chihuahua, fue detenido el martes por elementos de la Fiscalía del estado, Ejército y Guardia Nacional.

Fuentes de la Fiscalía General del Estado de Chihuahua lo vinculan al atentado contra Omar García Harfuch, ocurrido el 20 de junio de 2020 cuando era secretario de Seguridad de la Ciudad de Méxi-

co, para el cual suministró las armas.

En el ataque contra el hoy secretario de Seguridad federal murieron dos de sus escoltas y una mujer que transitaba por Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Chapultepec, donde lo emboscaron.

También se le relaciona con la venta de armas empleadas en el homicidio de un agente del Instituto Nacional de Migración ocurrido en 2022, así como en el asesinato de dos agentes ministeriales en Chihuahua, en hechos relacionados



con la disputa entre grupos criminales.

Roland Alberto N es ciudadano estadounidense, originario de Dallas, Texas, y considerado un objetivo prioritario para el Gobierno de Estados Unidos por su presunta implicación en el tráfico y contrabando de armas de fuego.

Agentes de la Fiscalía de Operaciones Estratégicas, en colaboración con la Guardia Nacional y personal de la Quinta Zona Militar de la Secretaría de la Defensa Nacional detuvieron al sospechoso sobre la carretera Chihuahua-Cuauhtémoc, a la altura de un motel Houston.

Al momento de su captura, el detenido se identificó con una credencial falsa, sin embargo, las labores de inteligencia permitieron confirmar su verdadera identidad.

Tras su detención, el ciudadano estadounidense fue trasladado bajo un fuerte dispositivo de seguridad hacia la frontera, donde fue entregado a elementos del Servicio de Alguaciles de Estados Unidos (US Marshals) en el Puen-

te Internacional Stanton, que conecta Ciudad Juárez con El Paso, Texas.

La entrega se realizó a las 16:40 horas del mismo martes, con el apoyo de la Guardia Nacional y el Instituto Nacional de Migración (INM), en cumplimiento a los acuerdos de cooperación internacional en materia de seguridad y combate al crimen organizado transnacional.

Entre los grupos a los que presuntamente vendió armas destacan La Línea, que mantiene una disputa territorial en Chihuahua, y el Cártel Jalisco Nueva Generación, grupo considerado como organización terrorista por el gobierno de Estados

Unidos.

A la fecha, suman 14 los sentenciados en México por el atentado contra García Harfuch, en el que participó un amplio grupo de personas originarias de diversas partes del país.

México reclama a Estados Unidos por ser el principal proveedor de armas de los cárteles, ya que ni fabricantes ni armerías tienen control sobre ellas .

Roland Alberto

N es señalado por suministrar armas a los cárteles de La Línea y al Jalisco Nueva Generación